

En la reunión del Consejo de la FDA de este domingo 15 de diciembre, entre otros temas, se tocaron los siguientes:

1.- El presidente de la FDA hizo un resumen de las múltiples actividades que ha realizado la institución en los últimos meses, destacando el éxito de todos los torneos estatutarios y que todas las semanas se está jugando ajedrez en algún lugar del país.□

2.- Se conoció el informe económico de la FDA correspondiente al período de este Consejo, el cual, como en cada ocasión, le fue entregado a cada uno de los participantes y se contestaron las inquietudes.

3.- Se determinó que las elecciones de la FDA serán el domingo 26 de enero de 2014.

4.- Se eligió la Comisión Electoral, la cual estará presidida por Rafael Damirón, y miembros Máximo Ortiz y Juan Carlos Delgado. Como suplentes estarán Roberto Marino y Rodolfo Cedeño. Habrá un representante del Comité Olímpico Dominicano.